



08/06/2024

**Hotel and Tourism Establishment General  
Managers, Museums, Cultural Venues**

السادة/ مدراء المنشآت الفندقية والسياحية، المتاحف والمواقع الثقافية  
المحترمون

**Circular No. 3/2024**

**تعميم رقم 3/2024**

**Subject:** Official Protocol for Photos of Their  
Highnesses, the Sheikhs

**الموضوع:** البروتوكول الرسمي للصور الرسمية لأصحاب السمو الشيوخ

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

In accordance with the directives issued in regards to the above subject, you must immediately update the sequential arrangement of the official photos of Their Highnesses as shown in the attachment document effectively Monday 10 June 2024, and comply with the below:

وفقاً للتوجيهات الصادرة بشأن الموضوع أعلاه، يتوجب عليكم الالتزام بتحديث الترتيب التسلسلي للصور الرسمية لأصحاب السمو الشيوخ كما هو موضح في المرفق وبشكل فوري بدءاً من يوم الإثنين الموافق 10 يونيو 2024. كما يتوجب الالتزام بالآتي:

- All pictures hung on the same wall must be the same size.
- All picture frames must be made of the same materials and in the same colours.
- Pictures must be clear and at eye level.
- Pictures should always be hung properly and evenly.
- The entity's logo and pictures must not be placed on the same wall.
- It is prohibited to modify images in any way.
- The approved order of images must not be changed.
- It is prohibited to use official photographs for purposes other than those permitted in this booklet ) Example: (adornment cars or decorations in general).
- Premium Luster Photo Paper, Glossy) In the case of digital printing, it is recommended to use paper of this type (Premium Luster Photo Paper, Glossy photo paper).
- In the case of offset printing, use glossy cardboard weighing (200 – 300 gram).
- Preferred printing sizes ar 50X70 cm, 44X61.6 cm.

- يجب أن تكون جميع الصور المعلقة على نفس الحائط بنفس المقاس.
- يجب أن تكون جميع إطارات الصور من نفس المواد وبالألوان ذاتها.
- يجب أن تكون الصور واضحة وعلى مستوى النظر.
- يجب دائماً تعليق الصور بطريقة سليمة وبصورة متساوية.
- يجب عدم وضع شعار الجهة والصور على نفس الحائط.
- يحظر تعديل الصور بأي شكل كان.
- يجب عدم تغيير الترتيب المعتمد للصور.
- يمنع استعمال الصور الرسمية في غير الاستعمال المصرح به في هذا الكتيب، مثال على ذلك (تزيين السيارات أو الزينة عموماً).
- ينصح في حالة الطباعة الرقمية باستعمال ورق من نوع (Premium Luster Photo Paper, Glossy photo paper).
- وفي حالة طباعة الاوفست يستعمل ورق مقوى مصقول من وزن (200 – 300 غرام).
- القياسات المفضلة للطباعة هي: 50X70 سم، 44X61.6 سم.

For enquiries and coordinations regarding the pronted photos, please contact Mrs. Hamda AL Muhairbi on 0552416493 or Mr. Fares Al Mazrouei on 0504176000.

للاستفسار والتنسيق بشأن الصور المطبوعة يرجى التواصل مع كل من السيدة حمدة المحيربي على الهاتف رقم 0552416493، أو السيد فارس المزروعى على الهاتف رقم 0504176000.

Please note that the above mentioned establishments will be checked by DCT Abu Dhabi's inspectors to verify compliance with these instructions.

يرجى العلم بأنه سيتم تفتيش المنشآت المذكورة أعلاه من قبل مفتشي دائرة الثقافة والسياحة – أبوظبي للتحقق من التزامكم بتطبيق كافة هذه الإجراءات.





Please comply with above directive to avoid the legal measures that will be taken against offenders, according to the legislation in place.

أملين منكم التقيد بما أشرنا إليه تفادياً للإجراءات القانونية التي ستتخذ بشأن المخالفين وفق التشريعات النافذة.

Thank you for your cooperation.

شاكرين لكم حسن تعاونكم،

Kind Regards.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير.

The Department of Culture and Tourism - Abu Dhabi

دائرة الثقافة والسياحة - أبوظبي



Handwritten signature in blue ink.





بروتوكول الصور الرسمية في إمارة أبوظبي

# بروتوكول الصور الرسمية في إمارة أبوظبي



صاحب السمو الشيخ محمد بن زايد آل نهيان  
رئيس دولة الإمارات العربية المتحدة  
HIS HIGHNESS SHEIKH MOHAMED BIN ZAYED AL NAHYAN  
PRESIDENT OF THE UNITED ARAB EMIRATES



المغفور له بإذن الله الشيخ زايد بن سلطان آل نهيان  
تغمده الله بواسع رحمته  
SHEIKH ZAYED BIN SULTAN AL NAHYAN



سمو الشيخ خالد بن محمد بن زايد آل نهيان  
ولي عهد إمارة أبوظبي  
HIS HIGHNESS SHEIKH KHALED BIN MOHAMED BIN ZAYED AL NAHYAN  
CROWN PRINCE OF ABU DHABI

# بروتوكول الصور الرسمية في إمارة أبوظبي

## الواجبات والمحظورات

- يجب أن تكون جميع الصور المعلقة على نفس الحائط بنفس المقاس.
- يجب أن تكون جميع إطارات الصور من نفس المواد والألوان ذاتها.
- يجب أن تكون الصور واضحة وعلى مستوى النظر.
- يجب دائماً تعليق الصور بطريقة سليمة وبصورة متساوية.
- يجب عدم وضع شعار الجهة والصور على نفس الحائط.
- يُحظر تعديل الصور بأي شكل كان.
- يجب عدم تغيير الترتيب المعتمد للصور.
- يمنع استعمال الصور الرسمية في غير الاستعمال المصرح به في هذا الكتيب.. مثال (تزين السيارات أو الزينة عموماً).
- ينصح في حالة الطباعة الرقمية باستعمال ورق من نوع ( Premium Luster Photo Paper, Glossy Photo Paper )
- وفي حالة طباعة الاوفست يستعمل ورق مقوى مصقول من وزن ( 200 - 300 ) غرام.
- القياسات المفضلة للطباعة هي: 50X70 سم، 61.6X44 سم.